

## Francisco Saavedra defiende el derecho de los gitanos a vivir en Los Colorines

**El diputado socialista amenaza a Chacón con denunciarlo ante el Defensor del Pueblo si no rectifica**

**«Todos los españoles, incluidos los gitanos extremeños, nos regimos por la misma ley», señaló**

**EVARISTO FERNÁNDEZ DE VEGA**  
BADAJOZ

El portavoz de la Asociación Conciencia Gitana y diputado del PSOE en Extremadura, Francisco Saavedra, anunció ayer que pedirá la mediación del Defensor del Pueblo si el portavoz de la Asociación para la Recuperación de Los Colorines, Antonio Chacón, no rectifica las declaraciones en la que advirtió de la posibilidad de que esta zona de viviendas sociales termine convirtiéndose en un gueto.

«Yo tengo que decir como portavoz y como diputado del Partido Socialista en Extremadura que estoy totalmente en desacuerdo con esas declaraciones, porque si algo caracteriza a nuestra Comunidad Autónoma es el tener un sobresaliente en convivencia», afirmó Saavedra.

### La misma ley para todos

De este modo rebatió las manifestaciones de Chacón, quien alertó del riesgo de que la comunidad gitana termine imponiendo sus leyes en Los Colorines a todas las familias que viven allí. «Aquí la única ley por la que nos regimos todos los españoles, y en este caso los gitanos que somos españoles y extremeños, es la Justicia que impera para todos por igual», recalcó Saavedra.

Por eso pidió a Chacón que no «tire la piedra» contra toda la comunidad gitana «y luego escond



Francisco Saavedra acudió en compañía de unos treinta vecinos. / CASIMIRO MORENO

da la mano». «Yo le quisiera decir al señor Chacón que acuda a la Justicia si tiene conocimiento de algún caso denunciante. Si sabe de alguna familia que está cometiendo algún delito, lo que tiene que hacer es denunciarlo en lugar de meter en el saco a toda la comunidad gitana».

Otro punto en el que se mostró en desacuerdo es el que hacía referencia al porcentaje de familias gitanas que vive en Colorines y la plaza de Nicolás Díaz Pérez. Mientras Chacón aseguró que son 200 sobre un total de 260, Francisco Saavedra garantizó que en la actualidad suponen un 50%.

«En un apartado de la Constitución Española dice que todo español tiene derecho a tener una vivienda digna, y en Extremadura tenemos la fortuna de que no existe ni una sola chabola, porque todos los ciudadanos tienen una vivienda más grande o más pequeña».

## Saavedra apoya el desahucio de quienes no respetan

**E. F. V. BADAJOZ**

El portavoz de la Asociación Conciencia Gitana de Extremadura aprovechó su comparecencia para hacer público su apoyo a los desahucios llevados a cabo por la Junta de Extremadura. «Yo

estoy de acuerdo en que se desahucie a las familias que no cumplen las normas de convivencia, lo mismo si son payas que si son gitanas, porque no estamos dispuestos a que esas personas amarguen la vida a todo el bloque».

Una vez dicho eso, añadió que Antonio Chacón está totalmente equivocado cuando se refiere a la comunidad gitana. «Aquí hay personas muy respetables de la comunidad mayoritaria, porque no me gusta emplear la palabra paya, que están conviviendo perfectamente con la comunidad gitana. Prueba de ello es que aquí lo mismo hay payos que gitanos, y la convivencia es de sobresaliente».